

## Sube dólar a 11.84 a la venta (Reforma 23/05/11)

Sube dólar a 11.84 a la venta (Reforma 23/05/11) En las ventanillas de BBVA Bancomer, el peso mexicano cede 8 centavos frente a la divisa estadounidense. Foto: Archivo Por el momento, en el mercado de mayoreo, la moneda mexicana cede 7.49 centavos contra el dólar de Estados Unidos Ernesto Sarabia Ciudad de México (23 mayo 2011).- Con información económica internacional negativa y el recrudecimiento de la crisis de deuda en Europa, la moneda mexicana no ha iniciado nada bien la sesión de este lunes. Desde los primeros minutos del día se dejaron sentir los temores provenientes de tierras del viejo continente, presionando a la paridad, en combinación con mercados de valores a la baja. Al momento, el dólar americano se vende 9 centavos por arriba de su cierre previo, al cotizar en 11.84 contra un precio de compra de 11.44 unidades en las sucursales de Banamex. En la misma lógica depreciatoria, en las ventanillas de BBVA Bancomer, el peso mexicano cede 8 centavos frente a la divisa estadounidense: se adquiere en 11.49 y se ofrece en 11.78. La excepción se da en las operaciones que se ejecutan en el aeropuerto de la capital, toda vez que en Consultoría Internacional, el billete verde se vende en 11.79 y se compra en 10.85. La alerta de posible quiebra en la economía griega, la degradación de la perspectiva de deuda de Italia de estable a negativa por parte de Standard & Poor's, así como la caída en la actividad económica nacional en Estados Unidos y los datos desfavorables en los PMIs de Gerentes de Compras de la zona euro y China, se han convertido en 'dardos' para los inversionistas. Por el momento, en el mercado de mayoreo, la moneda mexicana cede 7.49 centavos contra el dólar de Estados Unidos, el cual se ofrece en 11.7391 y se adquiere en 11.7141. Los analistas de Actinver Casa de Bolsa señalan que el peso pierde 9.9 centavos frente al dólar con 11.7158 unidades y presenta un arango de operación entre 1.661 y 11.81 unidades. En el ambiente se mantiene la cautela por la situación en Grecia, al tiempo que Standard & Poor's bajó la perspectiva de la calificación a Italia a negativa desde estable, por una débil perspectiva económica y dudas de que pueda disminuir su deuda, dice. Además, la Unión Europea pretende dar solución al problema de la deuda griega hasta una siguiente reunión el 20 de junio, pero los inversionistas requieren de un plan inmediato. Para la intermediaria financiera, los mercados también se ven impactados por la derrota de los socialistas en los comicios españoles regionales y municipales. Para Alejandro Padilla, especialista de análisis y estrategia de Banorte IXE, el peso mexicano amanece presionado siguiendo la volatilidad en los mercados internacionales. La volatilidad en los mercados internacionales derivada de los problemas relacionados a la deuda de algunos países de la periferia europea y una expectativa de moderación económica para lo que resta del semestre principalmente por el lado del sector manufacturero- han ocasionado un ajuste en el mercado cambiario, explica Padilla. El peso amanece con una depreciación de 0.6 por ciento contra el dólar con respecto al nivel del cierre del viernes para operar en niveles de 11.74. Este movimiento es consistente con la debilidad de la mayoría de las monedas desarrolladas y emergentes frente al dólar ante un sentimiento de aversión al riesgo. En este sentido, el euro pierde 0.8 por ciento y la libra esterlina 0.6 por ciento frente a la divisa norteamericana esta mañana, comenta. "Para el resto de la semana existen factores que mantendrán al peso ligeramente presionado, no obstante, creemos que la zona de 11.80 pudiera fungir como soporte técnico importante de corto plazo", estimó. También Banorte-ixe espera que la divisa se encuentre en un rango de operación de 11.60-11.80 para las próximas sesiones.